

Chers parents d'élèves de 6e, 5e et 4e,

En cette fin d'année, certaines journées commencent ou finissent au CPF avec des heures libres. Vous autorisez, ou pas, vos enfants à rester à l'extérieur de l'établissement, pour se retrouver dans des commerces à proximité de l'établissement. Nous nous permettons de vous alerter sur le fait que les élèves qui se retrouvent dans cette situation sont "quelque part' dans la rue Madame Curie ou aux alentours, souvent dotés d'une somme d'argent importante, le téléphone portable à la main, dès 8h00 du matin, à une heure où il y a peu de passants.

Nous vous remercions de ne pas les exposer outre mesure à une quelconque mésaventure matinale. L'après-midi est plus approprié pour les retrouvailles autour d'une glace, et la présence d'un adulte dans les environs serait la bienvenue.

Bien cordialement.

L'équipe de direction



